

BERICHT

19. Juli 2018

Jugendbaseballspieler sind erfolgreich und haben Spaß

BÖSINGEN · VILLINGENDORF · SCHLICK

eballspieler sind erfolgreich und habe

wen in Villingendorf ist immer etwas los / Sportbetrieb mit viel Dru



Viel Spaß hatten die Villingendorfer beim Spiel Eltern gegen Kinder, das die Eltern knapp mit 9:6 gewin

Thomas Karchel und Jan Sauerland zeigten sich sehr zufrieden mit der Mannschaftsleistung ihrer Kinder.

Nach dem Spiel kam der Freizeit-Snack. Der Sieg wurde mit einem leckeren Baseball-Milkgreissalat mit Mandarinen

bis zum Abschluss, gefeiert, bevor Eltern und Kinder ihren gemeinsamen Tag ausklingen ließen. Es waren nicht mehr als 40 Leute, viele zu sehen hatte. Das Rose Kreuz verhinderte durch die Leihgabe eines großen Zeltes, dass

die Teilnehmer in der prallen Sonne sitzen mussten, da die Gemeinde ja bekanntermaßen kein Netz hat. Nach dem Snack machte über Alles Käppi Schall. Das anschließende Baseballspiel Eltern gegen Kinder, die ausgetauschten Würfelgrie

Artikel aus dem Schwarzwälder Bote

[Nach oben](#)